
NO. 開催日 区分 いただいたご意見 協議結果

1
11/10
東部

特別養
護老人
ホーム

特別養護老人ホームの９２名の待機者解消について。

2
11/10
東部

特別養
護老人
ホーム

特別養護老人ホームの待機者は何年かかれば解消するのか。

3
11/10
東部

特別養
護老人
ホーム

知り合いが特養の入所を断られた。いつ入ることができるのか。土
地や予算の都合もあると思うが、しっかりと調査してほしい。

4
11/10
東部

ぷるも
会場から南町、潮静からは交通の便が悪いので行かない。（行く方
法がない）

5
11/10
幌糠

ぷるも 今後のぷるもの使い方はどうなるのか。

6
11/11
港南

ぷるも

ぷるもについて、４月から１０月までの６カ月間、開所してほし
い。現在、深川に通って行いるが、留萌であれば回数を増やせる。
市民の利用増大が前提であるが、高齢者の健康増進のために歩くこ
とを行いたい。

7
11/11
港南

ぷるも プールの再開について、議会の見解は。

8
11/11
港南

ぷるも
近隣の町や健康の駅、るもいプラザと連携して軽食など食べられる
施設として、イベント会場としての活用を考えられないか。

9
11/11
港西

ぷるも
ぷるもを以前と同じ時間帯で使うためにはどうしたらよいか。どこ
に声をかけたらよいか。

10
11/11
港西

ぷるも
財政健全化中でぷるもは閉鎖したが、船場公園管理棟は建設され
る。子どもからお年寄りが楽しめるレクレーションの場であるぷる
もを残すことが優先されるべき。全面的な再開をしてもらいたい。

11
11/11
港西

ぷるも
早い段階でのぷるもの全面開放を望む。ぷるもを利用することで高
齢者にとっては冬に散歩をしていて転ぶ心配がなくなります。

12
11/11
港西

ぷるも
一市民として、どのような働きかけをしたら、ぷるもは全面開放に
向かうことができるのか。

13
11/11
港西

ぷるも 市議会議員はぷるもについて、どのように思っているか。

第２常任委員会で検討するもの

平成２６年度　市民と議会の意見交換会で聴取した意見の対応状況一覧表

特別養護老人ホームの待機者解消については、第６期
高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画に、対応方法
等を含めて、具体的に計画に盛り込むことを要望して
います。

　平成２７年度の開設方法については、平成２６年度
と同様に学校授業を中心とした開放でよいのか、再
度、新たな視点で調査・研究することが必要であると
考えています。
　具体的には、市民要望にある夜間や土日の開放、高
齢者の健康増進プログラム満足度を高める開設につい
てなど、各種パターンの予算シミュレーションなどを
基に検討し、また開設に係る予算額は限度２千万円と
していますが、教育委員会のみならず、健康増進を目
的とした開放など福祉関係所管との連携による横断的
な予算獲得や基金の充当なども視野に入れ、再検討す
る必要があると考えています。

　財政健全化計画終了後の平成２８年度以降の開設方
法については、留萌市のプール建設及び留萌十字街西
ビル建設に至った経緯を再認識し、今一度、温水プー
ルぷるもの目的を理解した上で、今後における審査を
すべきと考えています。
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平成２６年度　市民と議会の意見交換会で聴取した意見の対応状況一覧表

14
11/11
港西

ぷるも 水泳教室などのプログラムを作って満足度を高めてほしい。

15
11/14
港北

ぷるも
ぷるもの再開を喜んでいる。一番の目的は子どもたちの体力の向上
と水泳技術の習得である。子ども達への施策を強く要望する。

16
11/14
港北

ぷるも 交通の便が悪いのは確かである。健康のために運営してほしい。

17
11/14
港東

ぷるも
ぷるも一部再開について、土日の開放をどうして行わなかったの
か、議会から声は出なかったのか。

18
11/14
港東

ぷるも
リハビリや健康増進のために利用する人もいます。市民のための
プールなら、夜や土日開放など市民が利用しやすい方法を考えてほ

19
11/14
港東

ぷるも
ぷるもの使用料金については、留萌は一般が500円で高齢者が300円
でした。深川市や札幌市では600円以上がほとんどなので使用料金を
値上げしていいのではないか。

20
11/14
港東

ぷるも
以前の開放時のプール教室は、１月授業料3,000円で入館料が含まれ
ていました。普通は入館料別です。ぷるも再開に向けてこの点も考
慮していただきたい。

　更に関連性もあることから、開設方法のみならず、
市民からの要望にある交通機関の充実や西ビル全体の
利活用についても研究課題と捉えております。

　上記の課題に対する教育委員会の考え方を含め、あ
る程度の時間が必要と判断されることから、改選後に
改めて「温水プールぷるも」開設に係る調査・研究を
するよう申し送ります。
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